



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Un pas de plus vers la reprise des spectacles : le milieu de la musique soulagé, malgré la persistance de défis colossaux

Montréal, le jeudi 4 mars 2021 — Cinq nouvelles régions pourront dès le 8 mars accueillir jusqu'à 250 personnes dans le cadre de la présentation de spectacles : une bonne nouvelle pour le milieu de la musique, qui est prêt à retrouver son public et qui y voit l'occasion de planifier des tournées de plus en plus significatives. Il ne faut toutefois pas oublier que cette reprise demeure bien partielle : les jauges et les équipes sont réduites, la majorité de la population est toujours en zone rouge et des contraintes importantes demeurent, tant financières que sanitaires.

« Chaque pas vers un retour à la normale nous redonne espoir et doit être applaudi. La petite reprise entamée il y a quelques jours nous permet déjà de constater à quel point le contact vivant est salutaire pour tous : artistes, public, travailleurs et professionnels. Notre musique accompagne la population depuis les débuts de cette crise : elle nous a rassemblés dans les plus grands moments d'isolement, il est temps qu'elle nous permette de nous réunir pour vrai, en toute sécurité. » a affirmé Philippe Archambault, président de l'ADISQ.

« Le milieu de la musique a fait preuve d'un dynamisme indéfectible au cours de la dernière année, mais il ne faut pas oublier que notre secteur fait partie des plus durement touchés par la crise et que la reprise qui s'amorce demeure bien partielle. Nous continuerons de travailler étroitement avec les autorités pour favoriser la tombée du plus grand nombre de barrières possible. » a déclaré la vice-présidente aux affaires publiques et directrice générale de l'ADISQ, Solange Drouin.

Rappelons que depuis mars 2020, les gouvernements ont mis sur pied plusieurs mécanismes d'aide d'urgence. Le plan de relance économique culturel du gouvernement du Québec a notamment accordé des sommes importantes au secteur de la musique ainsi qu'au milieu des arts de la scène, s'adaptant à l'évolution de la situation sanitaire tout au long de l'année. Ces aides ont permis aux entreprises de continuer de soutenir les artistes avec lesquelles elles travaillent, demeurant prêtes à une réouverture tout en multipliant les initiatives innovantes pour garder le contact en attendant que cette rencontre ait lieu.

Source : ADISQ

Relations de presse : Marie-Julie Desrochers

mjdesrochers@adisq.com, 438-872-7282